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一夜东风起，园区春色归。作为经
济发展主战场、招商引资主力军、项目建
设主阵地的兴化经济开发区，春潮涌动
生机勃勃，全体党员干部、项目负责人、
建设工人以奔跑的姿态，快马加鞭推动
项目建设，以油门到底的干劲儿抓项目、
抓开工，促进项目建设“加速跑”，为全年
经济稳定增长提供有力支撑。

在开发区重点项目江苏玛氏食品有
限公司的建设工地上，吊臂挥舞、车辆穿
梭、机器轰鸣，建设工人身着工装，头戴
安全帽，紧张而有序地忙碌着，他们的每
一个动作，都透出一股令人提气的“速度
与激情”。“目前一期工程正在进行主体
施工，其中办公楼、研发楼主体已封顶，
两栋钢结构厂房已完成主体框架结构，
预计 6月土建竣工，同时启动二期工程
建设。”公司负责人卢忠贵介绍。

江苏玛氏食品有限公司由江苏吉得
利食品有限公司投资兴建。江苏吉得利
是一家集研发、生产、供应、销售厨房食
材为一体的创新型技术企业，专注厨房
食材三十多年，旗下拥有吉得利、亨利摩
根、卡比兽、食光往事、元气甜心等多个
品牌。该项目总投资 11.6亿元，占地 96
亩，新建生产厂房、办公楼、研发楼等建
筑10.6万平方米，购置螺旋提升机、14头
组合秤、粉末灌装机、侧推式装箱机、全
自动罐装机、中央厨房设备生产线等智
能化设备 883套。项目于 2023年 9月开
工建设，计划2025年9月份竣工投产，全
面建成达产后，可年产调味品4万吨、休
闲食品2.2万吨、预制菜1.2万吨，年新增
开票销售10亿元，税收5000万元以上。

卢忠贵介绍，目前正在封顶的钢结
构厂房主要用来作仓储，他们将会和京

东合作，利用全国 1000多家经销商的优
势辐射全国，做一件代发。同时利用高
厂房的优势，公司还会设置热反应处理
的车间。估计 7月份设备进场，8月份
出第一批样品，达产以后每年将增加 5
亿元的产值。“厂房建成后我们会有一
款主打调鲜味的产品松茸鲜，代替鸡精
味精，采用的海鲜配料，没有味精也没
有核苷酸。这款松茸鲜产品是我们和上
百家同行、调味品协会和知名高校共同
研发的一款产品，经过上百次的调配和
调整，口感又好，对健康又有益。”卢
忠贵说。

之所以选择将企业落户开发区，卢
忠贵表示，开发区打造了成熟的调味品
产业集聚区，有完善的冷链物流中心和
仓储配送渠道，为企业长远发展提供了
良好的外部环境和条件。同时开发区为

企业提供的无微不至的“店小二”式服务
也让他很感动，从签约、拿地、图审到开
工拿施工许可证，开发区工作人员一直
全程跟踪，帮助他们办理各种手续，让他
们能够在短时间内马上开工建设。

“今年下半年我们会进行二期的正
式开发，到时将建设6万平方米的5栋多
层厂房。全面投产以后我们还会在自身
发展的前提下，为兴化健康产业集聚区
做集采中心，利用我们的采购优势，为兴
化的中小企业做原材料的供应服务。”卢
忠贵介绍道。

全媒体记者 韩 婷 管新宇

本报讯（全媒体记者 卞月伟
汪 翔）日前，泰州市委政法委常务副书
记、市域社会治理现代化指挥中心主任
刘燕一行来兴调研政法重点工作，市委
常委、政法委书记刘汉梅陪同。

刘燕一行先后前往兴化中等专业学
校“润心”未成年人关爱工作驿站、昭阳
街道景范社区网格服务站、兴化市行政

执法效能管理中心实地调研，深入了解
我市未成年人关爱保护、网格化服务管
理以及法治化营商环境等经验做法。

座谈会上，刘汉梅介绍了当前我市
政法重点工作开展情况，泰州市委政法
委相关处室负责人就当前各条线工作进
行了提示。

刘燕对我市政法工作取得的成效予

以肯定，就下一阶段工作，她要求，要在
维护社会稳定上再发力，要深入贯彻落
实维护社会稳定责任制，健全完善相关
机制，着力将矛盾风险发现在早、处置在
小，切实维护好社会大局安全稳定。要
在基层治理效能上再提升，要以网格化
提质增效、一站式平台建设、基层队伍建
设为抓手，不断提升基层社会治理效

能。要在重点工作攻坚上再突破，要着
力在预防未成年人违法犯罪等重点领
域、刑满释放等重点人员、法治化营商环
境等重点任务上出实招、求实效。要在
政法力量融合上再深化，要切实做好“协
管”“协查”，一方面要抓好执法监督，注
重结果运用；另一方面要抓好政法队伍
管理，不断提升政法队伍满意度。

本报讯（全媒体记者 夏子轩 汪
翔）4月18日至19日，苏州兴化商会投资
考察故乡行活动举行，百余名商会成员
和企业家齐聚家乡，共叙乡情、共商发
展、共谋未来。

18日下午举行的座谈会上，乡贤能
人们一同观看《“兴”未来 化非凡》专题

片，相关负责人作投资环境说明，企业代
表依次作交流发言。随后，兴化农商行
现场发布惠企政策及金融创新产品。商
会代表呼吁各位成员常系家乡、共襄发
展。19日上午，商会成员和企业家们前
往泰州安井食品有限公司、伽力森食品
生物科技（江苏）有限公司、江苏田园主

义健康科技有限公司、江苏特味浓食品
股份有限公司进行了参观考察。

近年来，苏州兴化商会始终秉持“开
放、融合、创新、卓越”的理念，担负凝心
聚力共发展，回馈桑梓报家乡的使命，为
兴化在苏企业和企业家搭建沟通交流平
台，在互动考察、项目推介、商务交流等

方面做了大量工作，并主动参与尊老敬
老、关爱儿童、助学助残、扶贫济困等社
会公益事业。商会和各位企业家累计为
家乡捐款捐物 400多万元，多次被市委、
市政府表彰为优秀党支部、优秀驻外商
会，赢得了家乡人民和社会各界的广泛
赞誉。

苏州兴化商会投资考察故乡行活动举行

弘扬“四敢”精气神
永葆发展“兴”活力

全力拉满“进度条”项目建设“加速跑”

本报讯（全媒体记者 刘 娟 管新
宇）4月20日下午，我市召开项目招引建
设领导小组会议，听取近期工作情况汇
报、研究部署当前和下阶段工作。市委
副书记、市长殷俊主持会议并讲话，市领
导姚群印、许兵、戴金龙、张冬根、陈林参
加会议。

会议指出，项目是经济工作的基础
和支撑，任何发展都离不开项目。各镇
街、部门要锚定全年目标任务，振奋精
神、鼓足干劲、精准发力，坚持清单化、节
点化、责任化推进项目招引建设各项工

作，以更快的节奏、更宽的视野、更深的
研究和等不得、慢不得的紧迫感，持续攻
坚突破重大项目，为高质量发展蓄势赋
能。

会议强调，项目就是一切，要进一步
深化认识、坚定决心。要时刻把重大项
目招引建设放在心上、抓在手上、扛在肩
上，以更高的目标追求、更优的精神状
态、更强的责任担当，全力拼抢项目、奋
力攻坚项目，努力为全市高质量发展提
供坚实支撑。问题必须明晰，要进一步
强化分析、找准不足。要加强对资源要

素的谋划，对内挖掘潜力、对外拓展增
量，持续营造浓厚的项目招引氛围，抢项
目、拼招商；要高度重视项目总体体量和
质态，持续攻坚重大项目及“三高一低”
项目；同时，要加快项目推进和转化速
度，力争早竣工、早投产、早达效。任务
非常明确，要进一步实化举措、狠抓推
进。要高起点谋划项目、高质量招引项
目、高效率推进项目，做实项目、形成投
资实物量；要加快盘活低效闲置土地、加
快编制成片开发方案、加快建设特色产
业片区，做强支撑、提高资源承载力；要

加强全程跟踪、加强一线督查、加强政企
沟通，做优保障、跑出服务加速度，为推
进中国式现代化兴化新实践提供坚实支
撑。

会上，市发改委、自规局、商务局先
后就“三比一提升”重大项目和重点产业
项目推进情况、低效土地盘活和连片开
发方案报批进展情况、外资项目梳理和
产业招商组项目招引情况等进行了汇
报；戴南镇（高新区）、开发区等镇街就在
谈、在批、在建重大项目推进情况及相关
特色片区建设推进情况进行了汇报。

我市召开项目招引建设领导小组会议

本报讯（全媒体记者 王 璐）为进一
步传达市政协召开的 2024年二季度委
员小组组长会议精神，不断提升小组委
员的履职质效，日前，市政协文艺新闻组
组织委员走进委员企业，深入中科泰检
测（江苏）有限公司开展交流学习活动。

座谈会上，传达学习了全国两会精

神和习近平总书记重要讲话，尤其是习
近平总书记关于新质生产力的一系列重
要论述。交流了文艺新闻组今年以来的
主要工作，并就持续抓好理论学习、精
心组织协商文化活动、开展专题调研、
联系界别群众服务活动等工作进行了部
署。小组委员们围绕“文化兴企”主

题，结合自身工作实际，从功能定位、
作用发挥、文化和企业的关联等方面内
容畅所欲言，讲问题、谈发展、想对
策。委员们表示，文化是企业的灵魂，
企业的长远发展离不开优秀的企业文
化，要坚持以文化人、以德兴企、以商
载道，增强企业凝聚力、向心力，重视

人才引进和培养，而作为文艺新闻组的
政协委员，会多了解身边企业在文化建
设过程中的难点问题和实际需求，主动
发挥委员作用，广泛建言献策。

小组委员们还实地参观了中科泰检
测（江苏）有限公司，并听取了相关情
况介绍。

市政协文艺新闻组走进中科泰检测

泰州市委政法委来兴调研


